

① Definiere den historischen Begriff „Gottesgnadentum“.

 / 3

② Kreuze an, ob die Aussagen in der Tabelle wahr oder falsch sind.

 / 8

Wahr	Falsch	Aussage
		Die Kirche, in der sich die Nationalversammlung 1848 traf heißt Marienkirche.
		Die Nationalversammlung hat sich in der Stadt Berlin getroffen.
		Die Nationalversammlung hat zusammen mit dem Adel eine neue Verfassung für Deutschland ausgearbeitet.
		Meinungs-, Presse-, Versammlungsfreiheit und öffentliche Gerichtsverhandlungen waren Forderungen der Revolutionäre.
		Höhere Löhne, niedrigere Lebensmittelpreise und eine bessere Ausrüstung der Polizei waren keine Forderungen der Revolutionäre.
		An der Spitze der Verfassung der Nationalversammlung stand ein gesamtdeutscher König.
		Die Verfassung sah vor Nichtdeutsche als Bürger zweiter Klasse zu behandeln und deren Ausweisung aus Deutschland voranzutreiben.
		Die Nationalversammlung hat einem Habsburger die Krone angeboten.

